

BUENOS AIRES, 17 de Julio de 1977

DÉ : BUENOS AIRES-LUIS FELIPE  
 A : SANTIAGO-CRISTIAN  
 MAT: INFORMES VARIOS

4.1. RETENCION MIA EN PUDAHUEL.

Con respecto a este punto he sabido que otros funcionarios DINA han tenido problemas similares lo cual indicaría un patrón común. Si es necesario hacer una gestión directa al Comandante de la 5a División (Bloody), no tendría ningún problema en hacerla, espera tus instrucciones. También me interesaría saber si recuperaste mi tarjeta del Diego Portales.

4.2. CASO MORATA SALMERON.

Finalmente tome contacto con CITTANTI, ex SIE, vinculado a DIAZ IVERSEN, "patrón" por un tiempo de MORATA. Todos los antecedentes que tenía CITTANTI se los habría entregado en su oportunidad a VICTOR BARRIA, incluso BARRIA sabía de la permanencia de MORATA en Mendoza. CITTANTI me ofreció toda su colaboración para este caso. Estoy esperando los informes sobre DIAZ IVERSEN y CIA para obtener mayor información del caso que te lo informaré oportunamente.

4.3. INFORMACIONES GENERALES DE ARGENTINA.

Te adjunto copia de mi memo 158-R enviado a LUIS CUTIERREZ. Te adjunto revista DOCTRINA POLITICA N°5. La gente de esta revista es la misma que organiza el CONGRESO SOBRE REFORMA DEL ESTADO que copia de su organización te envíe con fecha 7/7/77.

Con fecha 8/7/77 se contactó conmigo AMBROSIO RODRIGUEZ quien me planteó que su permanencia en Buenos Aires peligraba debido a que estaba haciendo averiguaciones sobre un matrimonio de origen judío STUTMAN. Aparentemente Rodríguez tomó contacto con altos jefes del Ejército Argentino en el área Seguridad, los que le indicaron en forma indirecta que este matrimonio "ya no existía". Me aclaró Rodríguez que este matrimonio habría "sido vendido" por KLFIN (chileno, vinculado con el caso GRAIVER). Rodríguez también me informó que había tomado contacto directo con nuestro GERENTE el que le habría indicado que no sacaría nada con venir a la Argentina. El informe oficial del 1er. Cpo. Ejercito Argentino es que fueron entregadas (STUTMAN) a funcionarios DINA. Rodríguez mantuvo contacto con la colectividad judía de BAILES y también con el Embajador de Israel los que le manifestaron el interés de traspasar el poder económico actualmente en Argentina hacia Chile. No hay que olvidarse que RODRIGUEZ es un hombre de HUGO ROSENDE, político chileno financiado hace muchos años por la colectividad judía chilena. Rodríguez me manifestó que tendría una entrevista con nuestro GERENTE el día LUNES 11/7/77, donde le plantearía todo lo que captó en su viaje. Rodríguez tomó contacto con el CORONEL SOTO de la Embajada para pedirle cooperación el cual se negó "diplomaticamente".

A Rodríguez lo acompañaban ROLANDO MOLINA y CARLOS MONTAÑEZ, los tres viajaron a Chile el Sábado 9/7 en LAN CHILE.

Sin más, atentos saludos

LUIS FELIPE ALMENDRA DIAZ

